

Ciudad de México, a 7 de diciembre de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

## SIGNAN CARTA DE INTENCIÓN EL IPN Y LA UNIVERSIDAD DE EDIMBURGO

 Es un reconocimiento mutuo a su liderazgo en la educación superior y la investigación

## C-915

Con el propósito y compromiso de explorar las relaciones de cooperación, especialmente en lo relativo al desarrollo de actividades conjuntas de investigación en áreas de interés mutuo, el Instituto Politécnico Nacional y la Universidad de Edimburgo (UE), del Reino Unido, firmaron una Carta de Intención en materia de Fomento a la Investigación entre ambas instituciones educativas.

Los secretarios de Extensión e Integración Social y de Investigación y Posgrado del IPN, Francisco José Plata Olvera y José Guadalupe Trujillo Ferrara, respectivamente, recibieron —el pasado 22 de noviembre-, a una delegación de la Universidad de Edimburgo, encabezada por su vicerrector para el Desarrollo a la Investigación, Jeremy Bradshaw.

Durante la reunión se destacó que la citada Carta de Intención, es un reconocimiento reciproco sobre su liderazgo en la educación superior y la investigación; su calidad académica y rango de enseñanza, y las actividades de capacitación e investigación que las dos instituciones realizan.

Ambas partes acordaron explorar las relaciones de cooperación, principalmente en relación con el desarrollo de actividades conjuntas de investigación en áreas de interés mutuo.

DIRECCIÓN GENERAL Coordinación de Comunicación Social

Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

Cabe recordar que el IPN es una institución de educación media superior, superior y posgrado y uno de sus propósitos es realizar investigaciones científicas y tecnológicas con miras al avance del conocimiento, el desarrollo de tecnologías, la enseñanza y el mejor uso social de los recursos naturales y materiales. El Politécnico ha logrado el reconocimiento internacional por su calidad académica e impacto social.

En tanto que la UE es una institución de investigación, reconocida y clasificada como una de las mejores 50 universidades del mundo.

Fomenta una cultura de fuerte colaboración interdisciplinaria en toda la universidad y, al mismo tiempo, se centra en la asociación internacional con el objetivo de seguir marcando la diferencia a nivel local, nacional y mundial.

El objetivo de la Carta de Intención, se subrayó en la reunión, es de reconocimiento mutuo al liderazgo en la educación superior y a la investigación; por su calidad académica y rango de enseñanza, así como las actividades de capacitación e investigación que ambas instituciones educativas realizan.

En el evento participaron también, investigadores politécnicos provenientes de diversas unidades académicas. Mientras que la delegación de la Universidad de Edimburgo, estuvo integrada por Scott Bennett, director de Alianzas y Proyectos Internacionales; Donald Sannella, director Internacional de la Escuela de Informática; Ross Galloway, investigador en el área de Física y Astronomía; Peter Doerner, director Internacional de Biología, y Michal Branicki, investigador en el área de Matemáticas.

===000===